



Nomos

Stadionsicherheit durch Zivilrecht: Kompaktes Überblickswerk für Wissenschaft und Praxis



Stadionbesucher und Stadionsicherheit Zivilrechtliche Handlungsoptionen der Vereine

Von Dr. Cora Baumann-Mandl

2022, 275 S., brosch., 78,- €

ISBN 978-3-8487-8506-3

(Schriften zum Sportrecht, Bd. 57)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8506-3

Vor allem im Männer-Fußball kam es in den vergangenen Jahren zu teils heftigen Zuschauerausschreitungen. Zu den größten Herausforderungen zählen dabei der Einsatz von Pyrotechnik, gewalttätige Auseinandersetzungen, rassistische Äußerungen und Beleidigungen. Dank der regelmäßigen Berichterstattung über solche Ausschreitungen wird das Thema Stadionsicherheit in der breiten Öffentlich-

keit und der juristischen Fachwelt viel diskutiert. Diese Arbeit analysiert kritisch die verschiedenen zivilrechtlichen Instrumente der Vereine wie die Regulierung des Ticketmarktes, Stadionverbote, Einlasskontrollen und Regressansprüche in einem kompakten Überblickswerk und gibt somit Wissenschaft und Praxis alles an die Hand, was man braucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Stadium Security Through Civil Law: Compact Overview Work for Science and Practice



Stadionbesucher und Stadionsicherheit

Zivilrechtliche Handlungsoptionen der Vereine

By Dr. Cora Baumann-Mandl

2022, 275 pp., pb., € 78.00

ISBN 978-3-8487-8506-3

(Schriften zum Sportrecht, vol. 57)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8506-3

Men's football has been facing serious cases of spectator violence time and again in recent years. Some of the worst problems presented by spectator riots include the use of pyrotechnics, violence, insults and racist remarks. Thanks to the regular media coverage of these events, stadium security is a much discussed topic among the general public

and legal experts. This study critically surveys the various instruments of civil law available to clubs, such as the regulation of the ticket market, stadium bans, admission controls, and recourse claims, thus providing academics and practitioners with everything they need.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary